



Deportistas de Ñuble listos para debutar en la gran Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares

El próximo 30 de agosto comienza en Santiago la Gran Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares, competencia organizada por el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes, que agrupa a colegios públicos, subvencionados y particulares de todo el país.

Ñuble dirá presente con establecimientos de diferentes comunas, los cuales fueron los ganadores a nivel regional en las distintas disciplinas que agrupan los Juegos.

En los deportes colectivos, en futsal asistirán: Instituto Santa María (damas) y el Liceo Carlos Montané de Quirihue (varones); vóleybol: Colegio Dinabec de San Carlos (damas) y el Liceo Jorge Alessandri de San Fabián (varones); balonmano: Liceo Diego Portales de San Carlos (damas y varones); básquetbol: Colegio Cholguán de Yungay (damas) y el Colegio Alemán (varones).

El seremi del Deporte, Julio Jorquera, destacó que "acá se refleja el trabajo que hemos impulsado para descentralizar las actividades del Mindep-IND, desde talleres, competencias y jornadas de detección de talentos".

Por su parte, el director del IND Ñuble, Leonardo Baño, agrega que "los Juegos Deportivos Escolares, que organiza el IND en su integridad, es la competencia más transversal e inclusiva a nivel país. Este año alcanzaremos una cobertura de más de 14 mil estudiantes. Cifra histórica desde que somos región". Las disciplinas individuales, serán ciclismo de ruta, ajedrez, atletismo (convencional y adaptado), judo, natación y tenis de mesa, con presencia de deportistas de Bulnes, Chillán Viejo, Coihueco, El Carmen, Ñiquén, Quillón, Ránquil, San Ignacio y San Nicolás. El Parque del Estadio Nacional en Santiago acogerá la mayoría de las competencias que culminan el 11 de septiembre. Los ganadores de esta Final Nacional (salvo ciclismo), clasificarán al Sudamericano Escolar de Paraguay.